



MILLARES DE PEREGRINOS. Lisboa, mayo 14. Escena durante el peregrinaje anual a Fátima en Portugal. Católicos de todo el mundo se congregaron en Fátima para conmemorar la aparición de la Virgen a tres niños campesinos el 13 de mayo de 1917.

Cuba Dirige Terrorismo en El Salvador: Somoza

MANAGUA, mayo 13 (AP) El Presidente Anastasio Somoza dijo que los terroristas que asesinaron en El Salvador al Canciller Mauricio Borgonovo se comunican con el régimen de La Habana, por medio de la radio, como otros grupos que operan en Centro-América.

"Radio Habana es el vocero de ellos y lo más probable es que se comunican por medio de alguna clave", agregó.

Somoza calificó el homicidio "más de saña que de principios" y recordó que el Canciller "además de influir por la evolución social de

su país, hizo muchos aportes", a la paz en Centro América. "y yo lo sé, como también lo sabe el pueblo salvadoreño", agregó Somoza.

"El asesinato del Canciller ha sido una venganza estéril", añadió el Presidente nicaraguense.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.
Hoy es domingo, 15 de mayo, el 135avo. día de 1977. Quedan 230 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1544. Entra en Lima el Primer Virrey del Perú, Blasco Núñez de Vela, designado por Carlos V, para restaurar el Orden en esa región.

1796. Las fuerzas francesas comandadas por Napoleón Bonaparte ocupan a Milán.

1791. Francia concede derechos civiles a los mulatos de las Colonias lo que provocará violentas batallas con los blancos en Santo Domingo.

1867. Las fuerzas de Juárez capturan a Querétaro, en donde se había refugiado Maximiliano I, de México, después de un sitio de 65

—Favor pase a la Pág. 13.

Tratamientos Efectivos para la Cura de Ulceras Estomacales

WASHINGTON 14 mayo (EFE) Medicamentos para impedir la formación de ácidos e intervención quirúrgica son los únicos tratamientos efectivos que se conocen para curar las úlceras de estómago y duodeno, según un prestigioso médico norteamericano.

En opinión del doctor Harold P. Roth, una de las máximas autoridades en problemas digestivos, el régimen alimenticio o el tipo de vida que se lleve tienen muchas menos influencia en la aparición y cura de úlceras de lo que muchos piensan.

En una entrevista publicada esta semana en el semanario norteamericano "U.S. News and World Report", Roth señala que lo único claro es que las úlceras se producen por un exceso de producción

de ácidos en el aparato digestivo, pero que se desconoce los mecanismos que llevan al cuerpo humano a este exceso.

"Se han realizado todo tipo de estudios para tratar de establecer que las úlceras tienen un origen emocional, pero ninguno ha tenido un éxito completo", dice el doctor.

El médico norteamericano añade que no se puede afirmar ni negar la creencia general de que una situación de agotamiento nervioso o el ocupar un puesto de trabajo que suponga mucha tensión influya en la aparición de úlceras en el aparato digestivo.

"Estudiando la relación entre úlceras y el status social de los pacientes, varios investigadores encontraron que la muerte por

—Favor pase a la Pág. 26.

Aumenta el Alcoholismo y Drogas en Mujeres en E.U.

WASHINGTON 14 mayo (EFE) El alcoholismo y la adicción a las drogas aumenta alarmantemente entre las mujeres norteamericanas, según muestran los últimos datos ofrecidos por las autoridades.

De acuerdo con un informe del Instituto Nacional contra el Abuso de Drogas, uno de cada tres nuevos miembros de "Alcohólicos Anónimos" (organización que se dedica a la cura del alcoholismo) es una mujer.

"Alcohólicos Anónimos" asegura que el número de mujeres que participan en los programas del Gobierno, para rehabilitación de adictos a la heroína pasó de un 15 por ciento a un 26 por ciento.

A estas cifras, el informe añade que recientes estudios entre los jóvenes del país muestran que las chicas fuman marihuana en igual proporción que los chicos, mientras que hasta ahora estaba comprobada una mayor inclinación de los hombres a consumir esta droga.

El problema se hace aún más grave si se tienen en cuenta el consumo de las drogas, que se consideran legales, y de las que las mujeres son consumidoras en una gran proporción.

El Director del Instituto, doctor Dupont, señaló recientemente que el consumo de tranquilizantes es doble entre mujeres que entre hombres, y que el de anfetaminas es el triple.

Aislan Gen que Dirige la Hormona del Crecimiento

SAN FRANCISCO, mayo (AP) Ingenieros genéticos que trabajan con fragmentos de la sustancia química que transmite la herencia dicen haber aislado y analizado el gen que dirige la producción de una hormona del crecimiento humano.

El gen descubierto es el que "ordena" a la placenta humana producir la hormona lactógena, que dirige el crecimiento del feto.

Los investigadores dicen que el descubrimiento podría acelerar el día en que los científicos utilicen la ingeniería genética para "ordenar" a células bacteriales la producción de las hormonas del crecimiento necesarias en el tratamiento del enanismo y otros defectos genéticos. Anticipan que ese día está por lo menos a varios años de distancia.

Tripulaciones de Dos Aviones Comerciales Observan dos OVNIS

LONDRES, 14 mayo (EFE).— Las tripulaciones de dos aviones comerciales observaron sobre el cielo de Portugal y a poca distancia de donde se encontraban dos objetos volantes no identificados del tamaño de un buque de guerra, se informó hoy en Londres.

El hecho ocurrió a las ocho de la mañana del 30 de junio de 1976 en Faro (Portugal) y fue discutido en la reunión del "Grupo de Investigación de Fenómenos Aéreos de Surrey".

Un piloto de la "British Airways", pidió que se lleve a cabo una completa investigación del que calificó como "el más importante descubrimiento de un OVNI en los últimos dos años".

El Comandante Denis Wood, piloto en la compañía británica durante 20 años, dijo que el extraordinario fenómeno fue observado por las tripulaciones de dos aviones británicos, uno portugués y las estaciones de radar de Lisboa.

Los OVNIS tenían forma de salchicha y el tamaño de un acazorado, eran brillantes y en su parte central había un objeto parecido a un espejo de hojalata arrugado, según la descripción de

un pasajero que los observó con anteojos.

El comandante británico dijo que recibió un aviso del centro de radar de Lisboa para que estuvieran alerta ante la presencia de dos objetos no identificados en el cielo en el área de paso del avión.

Cuando volvió a despegar al cabo de 90 minutos, los objetos seguían en el mismo lugar y aparecían en el radar.

"Eran grandes y consistentes—añadió el piloto—y situados a unos diez kilómetros de nosotros. Cualquiera sugerencia de que fueron globos, satélites, nubes extrañas o reflejos luminosos, son totalmente inaceptables para nosotros".

Los dos primeros oficiales del avión informaron a las autoridades británicas de su descubrimiento y uno de ellos, el operador de radar, declaró que en quince años de trabajo nunca vio nada que no fuera capaz de explicar.

El piloto portugués, Antonio Carvalheira, también vio los dos extraños objetos y dijo que eran "muy brillantes, mucho más que la

—Favor pase a la Pág. 13.



HARAN PELICULA DE HEMINGWAY. Nueva York, mayo 14. La actriz y modelo Margaux Hemingway bailó anoche con su esposo Errol Wetson en una discoteca de Nueva York. Pronto comenzará la producción de una película sobre el famoso padre, Ernest Hemingway, basada en un libro de su madre Mary.

Joven Vende Dos Riñones

BRAGANCA PAULISTA (Brasil), mayo 13 (UPI) Una joven ha puesto en venta dos riñones, pero no tiene la menor preocupación por su salud futura. Odete López de Oliveira nació hace 21 años con dos pares de riñones, y los conservó hasta hoy, cuando resolvió vender los que le sobran, para financiar el retiro de sus cinco hermanos menores desde el orfanato en que viven, según informa el Diario "O Globo".

Aun cuando no existe una Bolsa de Valores para órganos humanos que le permitan iniciar una transacción razonable, la muchacha puso un precio inicial de 30.000 dólares por cada riñón. Según su médico, Odete goza de excelente salud.

"Yo sé que puedo ayudar a

—Favor pase a la Pág. 13.